
2016～2017年度 No.1

　第 12　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

細川第１副地区ガバナー 今井第２副地区ガバナー

○ ○  L 清水昭洋　副委員長 ×  L 森亮介  副委員長

○ ○  L 池田重雄  副委員長 ○  L 矢沢きよみ 副委員長

○ ○  L 氷田孝  委員 ○  L 黒井朝久  委員

○ ○  L 高橋美恵子  委員 ×  L 清水雄二  委員

○ ○  L 吉橋すみれ 委員 ○  L 山本憲一  委員

○  L 委員  L 委員

複合　国際大会委員会

○ Ｌ中嶋文夫　副委員長 ○ Ｌ益田康彦　委員

　IT委員会 ○ L廣瀬譲  副委員長

○ Ｌ小倉豊ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事
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議　　　題

1

2

委員長挨拶 諸見里委員長

出席オブザーバー紹介

来週月曜日にＭＤ委員会があります。現在分かっているところで、パレードは2
番目のスタートですので非常に集まりやすいと思います。衣装は法被で統一と
言うことで決まっております。

330複合国際大会委員会副委員長　Ｌ中嶋文夫

村木地区ガバナー

 L 諸見里清　委員長

 L 藤田幸直  副委員長

 L 根岸久美子　副委員長

 L  江森陽子  委員

審議経過事項の概要

議事

次回開催日について

閉会の挨拶　　　

1月31日の臨時キャビネット会議におきまして、シカゴのプロモーションビデオを
委員長報告の中で行い構成員の方々に見て頂き、ガバナーからも元ガバナー
からも委員会として初めての企画であったため良かったと言われました事を皆さ
んにご報告します。早いものであとシカゴまで4カ月を残すところとなりました。こ
れから具体的に皆さんと協議して委員会としても盛り上げていきたいと思ってお
ります。

委　員　会　報　告

司会・進行　副委員長　L矢沢きよみ、Ｌ 清水昭洋

　２０１６年２月１０日　金曜日　　　　１５ 時　４５ 分　～１７ 時 ３０ 分

キャビネット事務局　会議室

　出席オブザーバー

国際大会参加委員会

 L　諸 見 里 　清

出　席　者

次　　　第

委員長挨拶

出席オブザーバー紹介

 L  長瀬功依  委員

 L 下川浩　ＳＰＡ

Ｌ阿久津隆文　委員長

Ｌ御厨正敬ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事



議　　　題
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・

・

・

②協議事項

・

ＩＴ委員会　副委員長　Ｌ廣瀬譲

今回、委員長からシカゴのＬＡＷＲＹＳでの会にジャズシンガーを手配してほしい
と依頼がありまして動いています。ＷＥＢでブッキングする方法よりロウリーズか
らの直接の手配の方がクオリティが高いという情報がありますので、もう一度現
地と直接打合せを行います。

廣瀬Ｌはシカゴ滞在の経験があり現地情報に詳しいとのことで、今回特別に、委
員会は違いますがご協力をお願いしています。次回委員会で具体的な内容と金
額を検討したいと思います。（諸見里委員長）

1月31日のキャビネット会議でプロモーションボデオを流しました。これだけでは
もったいないとの事で諮問委員会に機材を持ち込んで流しました。皆さん方に見
て頂いて非常に好評でした。

2月開催の諮問委員会に訪問したメンバーの状況を報告ください

No.2

審議経過事項の概要

議事

（１）第100回国際大会について

①報告事項

２R3Z  氷田L ビデオは見せられなかったのですが、4社のパンフレットをコピーし
て渡して説明したら非常に興味を持ってくれました。

３３０－Aのホームページにアップしていますので、見て頂きたいです。ホーム
ページでの閲覧方法を各クラブにご連絡頂ければと思います

１１R1Z　藤田L　プロモーションビデオについて、今までなかったことなので良
かったという評判でした。会合が重なったしまってすべて行くことが出来なかっ
た。14人から参加する返事を確認してきました。

委員長　各ﾘｼﾞｮﾝに温度差があります。諮問委員会を訪問して国際大会の説明
をするのを良しとしないところもあるので、あくまでもﾘｼﾞｮﾝの意向に沿ってやって
いきましょう。

9R２Z訪問　清水昭洋副委員長　　：　会社のプロジェクターとPCを借りてWIFAI
を持参してネットに繋ぎ、330－A のホームページから映写しました。反応は非
常に良くて、紙で説明するだけでなく映像の方がリアルに伝わったと思いまし
た。１Zが14日にあるので同じ様にやってこようと思います

1月20日時点での集計結果、現況は135人位です。

24日ガバナーズアワード審査会について

パンフレットも各クラブ宛てに郵送してあるが、メンバーに渡っていないのが現状
です。今後訪問するときはこのパンフレットをコピーして持参して説明すると効果
的だと思います。

委員長　2月24日2時から4時まで開催されます。1委員会6名までと言われてい
るので、副委員長で出席可能な方を中心に6名で参加します。

国際大会参加者登録状況

キャビネット事務局の情報と旅行代理店の情報を付け合わせた結果です。複合
から参加者の問い合わせが来ましたので、登録人数150名、パレード見込み120
名、（オールジャパンで1200人、330合計で400人）普通登録の締め切りが3月31
日なので、それまでに何人増やすかが非常に大切、登録しないで参加する人も
数十名いると思います



議　　　題
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作　成　者

だんだんと愉しさが伝わってきたと思いますので、６月には楽しく出発し出来るよ
うに準備を整えていきたいと思います

　Ｌ　　吉橋すみれ

　２０１７年３月１７日　金　曜日　　　１５時００分　～１７時００分　

喫茶室　「ルノアール」会議室　　新宿区役所横店

・ ７月２日の囲む会のジャズシンガーについて

・ 複合地区国際大会委員会委員長連絡会議決定事項

次回開催日時
場所

ドリンクについて最初の乾杯分は、準備して、あとは各自で取りに行くことを考え
る。持込については出来ないと考える。飲み放題メニューは、ビール・ワイン・ソ
フトドリンク（コーラ・ジュース）

ロウリーズに依頼したほうがクオリティが高いし、慣れているから安心ですがコ
ミッションは１５％位かかります。

出来れば女性をお願いしたいが、ある程度のクオリティは必要、しかしジャズク
ラブではないので、限られた場所で音響もそれほどいいわけではないです。

このイベントはドネーションで賄うことになります。

７月３日のジャパンレセプションが無くなった。又、下川SPAに選挙の立ち合いに
協力して欲しいとの依頼がありました。

次回開催日について 下記に記載

閉会の挨拶 副委員長　　L 藤田　幸直

No.3

審議経過事項の概要

もし、ウイスキーを入れる場合は別会計（個人払い）となります。

参加者へのガバナーからのお土産の内容も考えます。ガバナーへの記念品は
日本で手配して持参します。

国際大会の記録をどこかで集約できる場所があると良いです。IT委員会で検討
中です。

複合　中嶋副委員長　

昨年の8複合の審議事項です。パレードは先ほど述べましたように法被・手ぬぐ
い・帽子・サンバイザーセットで３，３５０円、３月末までの申し込みですが、現実
には遅れた場合でも直接業者に申し込めば何とかなると思います。これを着用
しないとパレードに参加できません。また、審査対象になっております。

その他の衣装は、又、白系だと思います。１．６キロほぼストレートコース、８時
集合９時スタートです。６月３０日にパレードの打合せが予定されています。

また、複合から応援の要請が来ると思います。その時はよろしくお願いします。

国際本部のツアーは、メルビンジョーンズの墓と本部の見学をLCIが主催という
名目でス。マコーミックプレイスを出発してまたマコーミックプレイスに戻る英語
のツアーを一人３５ドルで開催します。１０ドルは別のツアーで行く場合のドネー
ションとなります。

・ 国際大会参加委員会として統一感をもって御揃いのものをそろえたらどうか

布を買って、それを切ってポケットチーフをつくったらどうか。男性はダークスー
ツでおそろいのポケットチーフとしましょう。

・ その他


